



# 日産の本気、三菱の革新 **mitsubishi ek CUSTOM**

次に、装備面に着目してみよう。  
当節、多くの出来事の環境技術という側面では、  
アイドリングストップ機能を搭載したことが最大の  
ポイントだ(ターボ搭載車は不採用)。減速時に時  
速13km以下でアイドリングストップが作動し(4W

## ■斬新な親切設計

一方、DAY-Zハイウェイスターはグリル中央に輝く「Z-555AN」のH.I.フレームがドライバーの優越感を誇発。三段のメキシカリル、「コンビネーションライト・丸四のスマールライト」が両サイドに向かってわずかに弧を描いてフロントボディーにバランスよく納まり、俊敏なイメージを全面に押し出してくる。日本を代表する数々のスポーツカーを生み出した日本車の「日産らしいデザイン」と言えよう。ベーシックモーテルのロイヤルモーフロント周りはシックでパルな風合いだが、上半を流れるこの車のサイドラインからハッチバックドアへと連なるうねりを帯びた形状が、運動能力の高さを感じさせる。

日本から的新車種「DAYTONA」として、三菱からは3代目「エクシケーター」として、「」の両雄が並び立ったことづつわけだ。

エンジン、車体構造、インテリアなどを同じくし、ともにベース車となつたタイプとスポーツタイプ、ジロノを配備。今回試乗用に提供されたのは、後者にあたる。eKカスタムとDAYTONAハイウェイスターである。まずは、両車の相違点であるルックスから見て、「」は全体的に箱形のシンプルなイメージだった先代が、大きく様変わりしたeKカスタムは、鏡のようつけてつと輝くシックなフロントの両端に、切れ長のフロントライトをマウントし、流麗なサイドラインへつながる秀逸なデザインが与えられたことだ。一目でそれわかるアーディ・ティティを身にまとつた。同時にeKワゴンも陰影を帯びたシャープなボディーに生まれ変わり、言つなれば凡庸からの脱皮を果たしたといつこいだ。



# 期待と注目を集めて新登場 NISSAN DAYZ Highway STAR

光るアイデンティティ

トール型ワゴンを中心とした日本の軽自動車界は、今や世界でも類を見ないほど著しい進化を遂げて、いるカーファリーと言えるのではないか。近年、市場に生き残せてくる車種の多くは、装備面において上級車と歩み分けを取り、走行性や静粛性の向上という点でも目を見張るものがある。そして、もともと大きなアドバンテージであった経済性といつ面においても、さらに研鑽を重ねている状況だ。それだけに、ユーザーの要求も日増しにハードルが高くなつてしまい、「これに応えつつ魅力ある車種を開発し続けてくるメーカーの努力は、現状以上に評価されるべきだと感じる。とりわけ、軽自動車の世帯あたりの普及台数で全国42位（2012年度、全国軽自動車協会連合会発表）に甘んじてゐる北海道においては、軽自動車全般に対する再評価の遅れを問いただすことが急務だ。その絶好の機会となるであろう一台がこの度待望のデビューを果たした。

本誌の新車インプレッションは、「車種」との検証を通してしてくるが、今回は特別企画として、枠を拡大してこの「カーファリー」をレポートする。

プロフィール

